

■ CHÂTEAU-SALINS

Tout un programme autour du centenaire

Les Amis du Saulnois, en collaboration avec la municipalité, proposent aujourd'hui une journée du souvenir pour marquer le centenaire de la Première Guerre mondiale. À cette occasion, diverses manifestations seront mises en place dont de nombreuses conférences. Pour commencer, en souvenir du passage du maréchal Foch dans la commune, une plaque commémorative sera déposée au 2, rue de Metz, à 9 h 15. Suivra l'inauguration de l'exposition et du colloque 1870 à 1918, place de la Saline. La musique municipale et les anciens combattants participeront aux cérémonies.

Des conférences

10 h 30 : *Carnet de guerre d'un soldat lorrain* par Bruno Rondeau.

11 h 30 : *Uniformes et équipements des soldats français et*

allemands par Pascal Schaeffer.

14 h 15 : *Vergaville : août 1914* par Jean-Paul Gaillot et José Bourguignon.

15 h 15 : *20 août : bataille de Nancy* par Jean-Charles Daout.

16 h 15 : *Bataille de Morhange* par Jean-Claude Bastian.

17 h 15 : *Bataille des frontières : le Grand Couronné* par Patrick Charles Renaud.

18 h 15 : *1914 : villages français frontaliers du Saulnois* par Francis Dinvaux.

De plus, l'exposition permettra aux visiteurs de se replonger dans l'époque en découvrant divers objets : mannequins en uniformes, armes, matériels militaires français et allemands, objets et souvenirs, photos et cartes postales, témoignages locaux.

Sur place, une restauration et une buvette seront à disposition des visiteurs.

Entrée gratuite.